

# *Deux Américains tenteront de battre le record de vitesse au détroit de la Floride*

---



La Havane, 2 août, (RHC).- Deux pilotes nord-américains, Nigel Hook et Jay Johnson, vont tenter, le 17 août prochain, de battre le record de vitesse pour les trajets Key West La Havane et La Havane Key West, à bord d'un Speed-boat.

A ce propos, le Club nautique international Ernest Hemingway de La Havane a indiqué que cette nouvelle tentative ainsi que les traversées faites récemment à bord de planches de surfs et de kayaks par des jeunes étasuniens ont mis en exergue la volonté des peuples de consolider les liens d'amitié entre les États-Unis et Cuba.

Le premier record de vitesse entre nos deux pays, plus précisément entre Miami et La Havane a été enregistré en 1922.

Il a été battu en 1958 et plus récemment, le 1er août 2015, l'Allemand Roger Kluh, a établi un nouveau record à bord de «l'Apache Star». Il a alors couvert la distance en 1 heure et 30 minutes seulement.

Nigel Hook et Jay Johnson tenteront, à bord du Lucas Oil Ocean Cup, de baisser la marque à seulement une heure de voyage entre Key West et La Havane. Bon courage!

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/137164-deux-americaains-tenteront-de-battre-le-record-de-vitesse-au-detroit-de-la-floride>



**Radio Habana Cuba**